

だれがわたしたちの神エホバのようであろうか (S-34_J_145、歌 11) (2024/6/29)

(エホバの比類のない特質に対する感謝と認識を築き、わたしたちがそれらの特質をどのように反映すべきかを示す。)

1. (数多くの偽りの神々がいる) (5分)

(14:35)

2023年度日本で約1万9千件の特殊詐欺による440億円の被害があった。何でこんな大勢の人々が騙されるのか不思議。でももっと不思議なのは世界中でもっと大勢の人たちがもっと深刻な詐欺の被害有っていること。何の詐欺? 人類が今まで長年崇拝してきた偽りの神々への崇拝。これら様々な偽りの崇拝には、どんな似たような傾向ある? 神道/ヒンズー教も明確な教理や組織なく幾億もの神々信じ、キリスト教世界では三位一体神/十字架/マリア像/聖人崇拝「鯰の頭も信心から/信じるものは救われる」人間の欲望や恐怖心に訴えて深く考えさせない詐欺似た魂胆見れる不思議でないかも [コリニ4:4] この体制の神で嘘/諸悪の根源悪魔サタンが人々を騙して偽りの神々の崇拝へ誘って

2. (比類のない神であるエホバは、ご自分の民を保護し救出される) (7分)

(14:40)

偽りの神々は詐欺だったことを実際に証明された?歴史上の帝国の神々の救いの力を3例確認。一方でエホバは?
①3535年前ファラオはイスラエルの救出を阻止する点で無力で、エホバは様々な方法でエジプトの偽りの神々を辱められた
②約2800年前アッティアの王もエルサレム征服目前で18万5千もの兵士を討たれ、エホバのご自分の民を救出する力を知る
③約2600年前バビロンの王もハニヤ/ミヤエル/アザリヤが救出され「エホバのように人を救える神は他に居ない」布告
詐欺のような神々が自分の崇拝者たちを保護できなかった一方で、エホバはご自分の民を救出する力を示された
[詩35:10]私たちも保護者、救出者としてエホバに依り頼むなら、間近に迫った「大患難」の際に支えを経験

3. (エホバの比類のない特質は、ご自分の民のうちに反映されている) (15分)

(14:47)

救出する力に限らない素晴らしいエホバの特質5つ考慮。それらをエホバはどのようにご自分の民に反映されて?
①**神聖さ**はエホバの特質の一つで、汚れた神々のではない。靈的に清い聖なる神に、神聖でない者は近づけない
私たちも不完全でもどのように神聖にされているか? 1. 贖いの犠牲に対する信仰により、2. 聖なる力の導きに服することにより**相対的な意味で神聖な者**とされている。最も聖なる方エホバに倣うよう何時も意識する必要
②**愛**(アガペー)はエホバの主要な属性ですが原因の識別は簡単でない。エホバは、人をご自分の像、また似た様に造り、自由な意思決定ができ愛と聖なる力を求める能力を持つ者として創造することにより、愛を表わされた。
この自由意志によって人は愛を示し愛することの喜びや幸せを経験できるようになった。エホバに本当に感謝
み子の追隨者たちは兄弟愛によって見分けられ、愛ゆえに災害時人助け、良いたよりをふれ告げる[詩96:2]
③**力**は、エホバの比類のない属性の一つで、神の創造物に明らかに見られる。ご自分の民が再び力を得られるように、宣教を続ける力を与えられる[コリニ4:7-8]。宣教(非公式)ができないと潤いを失った紫陽花の様に
④**公正**はエホバのすべての道を特色づけている。至上の裁き主また法令授与者であられる神の民も当然公正を行う
新しい世でキリストとその下にあって管理の任に当たる者たちは常に公正を行うので、民は幸福な時代を経験可
能性は公正と密接に関連しているエホバの特質で、ヘ語やギ語の言葉には方正や廉直という考え方
神は人の罪を大目に見て法的な根拠なしに許せず、贖いを受け入れる罪人に対して憐みを示せるようにされた
それで私たちもエホバの義をどのように求めるべき? [マタ6:33]まずエホバの規準に従うなら祝福受ける
⑤**絶対的な意味での知恵**(知能や理解を首尾よく用いる能力)なぜ? [ロマ16:27]エホバだけがお持ち。(先週の講演)
人間の相対的な知恵は、神への畏れや神との親しい関係もって(錨)、初めて安定して真に優れた知恵になる
エホバの知恵に関する最も優れた例は、エデンにおける反逆を解決するための措置(贖いの備え、王国政府の設立)。それにより最終的に反逆の影響全てが拭い去られ、エホバの宇宙的な家族の中に平和と調和が回復する
時間を賢く使ってエホバの知恵を生き方に反映しているエホバの民は、確かに永続的な成功へと導かれている
考慮した理由や他の多くの理由のために、エホバは比類のない方であり、全くの専心を示すに値する方

4. (唯一まことの神、エホバの栄光を告げ知らせなさい) (3分)

(15:02)

でも今日ここに集っていない全ての人々も次の事実を認める必要。[ロマ1:20](一時停止違反)エホバのみえない性質
と永久の力とは創造物を見れば明らかで誰もエホバに仕えない言い訳不可。それでもエホバは愛を示してくれた
[画像表示願]エホバはご自分の証人たち起こし、ご自分の栄光を告げ知らせ、み名を知らせてこられた[画像感謝]
実際皆さん、エホバの証人として次の気持ちを言い表されてきた。[出15:11]本当に素晴らしいことでは?
引き続き幾百万という仲間と声を和し、主権者である主エホバのような神はいないということを告げ知らせて行く